



# 西新井町自治会

## だより

平成十二年五月  
自治会広報部

平成十一年度西新井町自治会総会が去る三月二十六日(日)自治会館に於いて開催され、十一年度決算・十二年度予算が承認決定されました。又、自治会会則一部改訂・役員一部改選・区画整理・防災夜間巡回の件等も承認されました。

### 平成十二年度 総会概要

#### 1, 役員一部改選

副会長兼会計・須永茂雄氏が身体不調の為、役員辞任の申し出があり、これを受理致しました。後任の会計に広報部長・小林秀雄氏を推薦、承認されました。口、広報担当に中山繁氏を推薦、承認されました。

#### 2, 会則一部改訂

役員会に新たらしく3役会を設け、従来の代議員会と二会議と致しました。口、自治会々費の返済は一切行わない、と致しました。

#### 3, 区画整理事業

今後精力的に進め、住民の総意を以て進める為の、組織作りを急ぎ、具体的に活動することが承認されました。

#### 4, 防災夜間巡回

年末に行う巡回を住民全家庭(家庭環境について十分に配慮する)の参加を得て、行う事が承認されました。

#### 5, 隣組名称再編

町内の発展と相まって、番号の統一性が崩れ、不便を感じております。来年度から隣組番号の変更を行う事が承認されました。

その他詳細事項は、既に配付の総会資料を参考にして下さい。

## 平成12年度予算

収入 支出

合計 1,938,000円 1,938,000円

### 収入内訳

繰越金	289,646円
自治会々費	1,513,000円
雑収入	135,354円

収入・支出の詳細は、総会資料参照下さい。

編集後記に代えて  
イベント(お祭り)は努力も掛かるし、資金も掛かるが、地域全員参加型の祭りは、「いざ」の時の結束の糧になる。楽しんで盛大に催せて、「いざ」の力も得られる。  
阪神大震災の時、平素から祭りをやっていた地区は、結束が早く復興が早かったと。  
自治会最大の祭り納涼祭も、もうすぐ、こんな事も考えて精一杯やろう。  
広報部長 小林秀雄

## 区画整理事業

自治会々長 須永 昭

3月末に開催された自治会総会にて、区画整理に関する対応について、重要な決議がなされました。自治会として、過去に行われた意識調査・アンケート調査の結果を参考に、町内各位の意に添った決定です。

懇親会席上市長の挨拶の中でも、現況の厳しい市政事情であるが、その位の予算措置は何とかなるとの言葉も頂きました。

区画整理は、各自が共に負担し協力して行う、合理的な町造り事業です。しかも国・県・市から何億という金が投入され、近代化された安全で健康的な生活を営む環境が実現されます。

国道50号線に接し、北は借宿・八幡町の区画整理進行中、南は堀込ニュータウンの完成、この狭間の西新井町、今を置いて、此の問題を決する時期は無いついています。

現代は車社会と言われています。産業の発展の原動力となる一方、排ガス公害・交通事故等様々なマインナス要因も生み出しています。こうした中で街の近代化を図ることは、快適な生活を確保する上からも有効な対策と考えています。

町内の道路事情・過去の信号機設置問題等、様々な危険性を訴えた町内各位の意見をふまえ、区画整理実現以外に途は無いものと判断しております。

私の人生で最初で最後のこの機会を、責任を持って果たしたいと思っております。これから組織的に運動を展開して行き、ご理解ご協力を節にお願ひ申し上げます。

## 役員退任のご挨拶

副会長・会計 須永茂雄

私は平成五年四月以降、会計及び途中から副会長として、三期七周年有るに亘り、自治会の各役員・隣組長さん等のご協力ご支援を得て活動して参りました。昨年八月以降急に体調を崩し、日赤に入院九月十四日胃の手術を受け、回復途上十月三日には肺炎を起し、九死に一生を得て十一月二十六日に退院することが出来ました。

しかし退院後も仲々体調がすぐれず、毎日静養を余儀なくされ、本来でしたら、自治会総会に於いて、直接退任のご挨拶をすべき処、欠席しそれも出来ず大変失礼致しました。

紙上を以て改めて多くの方々のご支援に感謝し御礼申し上げます。自治会の益々の発展をお祈り申し上げます。

## 会計を引き受けて

広報部長 小林秀雄

会計の須永茂雄さんが、任期中中に体調を崩し、八月より代行として会計の任に当たりました。

前任者の須永さんは、ノートに各項目毎に微細に、しかも連筆で丁寧に、正確に記録してありましたお陰で、引継ぎもノートを見ればすぐ判り、私如きが会計と言う重大な任に当たる柄ではないのに、何と年度末の処理も出来、役員及び総会時の決算・予算も無事に済ませる事が出来ました。

これも一重に須永さんの几帳面な会計処理の、お陰と感謝申し上げます。私もこの伝統を守って行きたいと考えておりますが、前任者ほどの才能もありませんが、正確だけは負けない様に会計処理を遂行して行く所存です。

前任者同様いや其れ以上のご支援ご指導を節にお願ひ申し上げます。須永茂雄さんの一日も早い全快をお祈り申し上げます。

# 育成会つうしん

## 2000年育成会日程

- ☆ 第一回グリーンパーク除草 五月二日(日)
- ☆ 第一回廃品回収 六月十一日(日)
- ☆ 石上神社祭典(子供みこし) 六月十八日(日)
- ☆ 子供八木節踊りの練習 七月九日(日)
- ☆ 第二回 十九日(水) 三回 二六日(水) 七月十二日(水)
- ☆ 西新井町納涼祭 売店 七月二十九日(土)
- ☆ ラジオ体操 七月下旬より
- ☆ 第二回グリーンパーク除草作業 八月
- ☆ 第二回廃品回収 九月 日(日)
- ☆ 餅つき大会 十二月三日(日)
- ☆ 第三回廃品回収 未定
- ☆ カルタ大会 二月
- ☆ 中学校卒業生記念品贈呈 三月
- ☆ レクリエーション 日時未定

## 中学校卒業生 おめでとう

- 塩田麻希(五) 東海林美那(五)
- 村越加奈(八) 小野いずみ(九)
- 須永真也(九) 佐藤実(十一)
- 柳田恵梨(十六) 飯島麻衣(十八)
- 田中志美(十九) 関谷拓朗(二十一)
- 新井晃二(二十四) 小倉千明(二十七)
- 鈴木大介(二十七)

## 小学校入学者 おめでとう

- 木村聖良(二) 須永華奈(三)
- 須永純平(六) 佐藤美季(八)
- 青木陽輔(九) 柏瀬美里(十)
- 吉沢 彰(二七) 奥田啓介(二九)
- 町田智章(二九) 田邊春香(進峰)
- 菊池美奈子(二九) 八下田直道(三〇)
- 吉田桃子(十三の二) (一) 隣組

## 育成会長 須永浩先

西暦二〇〇〇年という節目の年に、育成会会長に選ばれ、責任の重大さを感じると共に、役員の方々と共に協力しながら精一杯やろうと思っております。

私自身、小学校六年生と三年生の男の子を持つ親として、子供の成長は楽しみであり、彼らが多くの経験をし、思い出を作る場として、育成会の行事は、学校行事と共に非常に大切な行事だと思っております。

育成会の少年野球・少女ソフトなどを通じて親子の関係、家族同士の付き合いがどんどん増えて、より良い町内の和が保たれればと思っております。

最後になりましたが、育成会の活動に対して、町内皆様のご理解とご協力を頂きます様よろしくお願い致します。

## 区画整理を考える

区画整理推進担当 斎藤邦雄

意識調査で65%の支持を得、市の意向を踏まえて10%の底上げを目指す区画整理(区整)問題は最終段階に入り正念場を迎えようとしております。

即ち、中断してある下水道工事との関連で、年内決着の期限付き条件であり、しかも結果が不首尾に終わった場合一向こう100年間、町内の区整実現は不可能とする市側の制約下での対応を迫られていくからです。

翻って、町内の潜在的に抱えている、次のような問題があります。

- ① 町内を巡るせまい道路幅がもたらす、災害発生と緊急事態対応への危惧。
- ② 頭在化した火災時延焼への進展に伴う火災時延焼への懸念。
- ③ 開発の遅れがもたらす町内活性化へのブレーキ作用等。

仮に区整を断念しますと、町内の負の遺産と言うべき此等の問題は、解決の糸口を断たれたまま膨らみ続け、事後の処理をさらに困難にし、結果として子孫の世代にむごい代償を強いることになります。

さて、区整には痛みを伴うなど様々な側面が有ります。どの側面に軸足を置くかは皆さんの生活実態や、考え方により異なる事は承知しておりますが、区整を正面から向き合うご自分の姿勢を次世代に對する責任、近隣地区との連携までも視野に入れ、もう一度だけ考えてみては頂けませうでしょうか。

## みんなと考えたい町の将来

これからのまちづくりを考える会

事務局 青木英昭

西新井町に区画整理の問題が提起され2年あまり、先のアンケート調査の結果、高い関心と、町民の意思が確認されました。多数の方が現状を憂い、将来に不安を抱いている結果と思われまます。

此まで私たちは「道路」「交通量」「学童・歩行者の安全」「災害・火災時の道路幅の問題」「道路の無い土地開拓」「環境整備」等々の面から現状を詳しく見分し、様々な角度から議論し、その結果として、問題点解決に区画整理事業の必要性を提起してきました。

年ごとに土地が細分化され、住宅や道路が無秩序・無計画に造られれば、10年後には安心して住めない町に発展して行くことは、誰の目にも明らかであります。皆さん今、今がこの町を「安心して住める町」「活き活き暮らせる町」「ふるさとと呼べる町」にするかの決断の時です。

行政が考える町作りでなく、私たちの町は、私たちが創造していく、新しい西新井町の町作りを町民全体で考え、実施に移せるようにして行くことはありせんか。



## 健歩会・菜の花の咲く渡良瀬土手を歩く

H12年4月9日快晴 神明の土手に車と置いて、渡良瀬川土手づたいに高橋橋までの10Km、土手一面が【菜の花で真っ黄色】かすかな菜りに輝いていない人間までウツトリ。皆さんの実力に併せて歩く、距離も早さも思いのままです。是非参加して少しでも体力作りと健康増進に役立て下さい。

健歩会々長 小泉幸一郎

## 防災会からのお願い

西新井町防災会は、年末の夜間巡回を始め2年が経ちました。過去の2回は、3役・代議員・各種団体長・組長さんの協力を得て、夜間巡回を実施してきました。年末の多忙な時3週間の巡回に、2度も3度も当番となつてまいります。巡回の問題点・実施要項も判りました。

去る、四月十四日の自治会総会に於いて、今年は今世帯参加の夜間巡回の実施を提案したところ、皆様の賛成を頂きました。

実施に当たりましては、高年者の一人暮らし等、家庭の諸事情を十分に勘案し、隣組長さんとの当番表作りを反映し、無理の無い様にしてお願い致しますと思っております。

町内の安全・防災に、皆さんのご協力ご指導を宜しくお願い致します。

